

令和2年6月22日

保護者 様

福島市立吾妻中学校長 平野 貴浩

令和2年度「県北地区中学校体育大会」開催の中止について

初夏の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、標記の件につきまして、県北地区中学校体育連盟会長より、下記の理由等から中止する旨の通知がありました。

なお、本校では部活動顧問と協議の上、各部活動毎に校内または校外で成果を発揮できる場を設けたいと考えています。詳細につきましては、決まり次第、各部顧問よりお知らせいたします。

保護者の皆様にも、生徒の応援や励まし等、引き続きご協力をいただけますようお願い申し上げます。

記

- 1 競技会場並びに生徒の会場への移動等も含めた新型コロナウイルス感染対策を十分行うことが難しく、リスクは払拭できない。
- 2 大会期間中並びに大会までの部活動での練習において、段階的な指導を行ったとしても熱中症のリスクが払拭できない。
- 3 部活動の活動内容に感染症対策による練習方法の制限等があるなど、体力の回復や技能の向上のための練習が十分に行われないことで怪我等のリスクが払拭できない。
- 4 保健体育科の授業等において、感染リスクを軽減するために様々な配慮が必要となっている。

(担当 吾妻中学校教頭 小松 はる佳 TEL 591-1109)